
Mon diplôme supérieur du notariat 
en poche, j’ai voyagé de longs mois en 
Amérique du Sud avant de m’installer sur 
Angers. En 2015, je suis accueillie par 
l’équipe d’ACTéCONSEIL, entourée de 
laquelle j’ai prêté serment en qualité de 
notaire le 20 janvier 2020. 


